

2021年8月18日

各位

光伝導機株式会社
代表取締役社長
中尾 俊博

新型コロナウイルス社内感染者の発生に関して

8月18日（水）滋賀営業所に勤務する従業員1名が新型コロナウイルスに感染していることが判明しました。当該従業員は休暇期間中の8月13日（金）に接触した知人が陽性判定を受けたことから2日後の日曜日に濃厚接触者に認定され、医療機関でPCR検査の結果、陽性が判明したものです。

所轄保健所の指示に従い、当該従業員の行動履歴を確認し、濃厚接触者の特定を行いました。結果としまして感染経路と接触日が明確であったことから、滋賀営業所に勤務する従業員及び取引先様との濃厚接触が無かったことを確認いたしました。

感染した社員は自覚症状があり、8月27日まで自宅で療養・健康観察となっています。

営業所におきましては通常通りの業務を行います。

この度は、関係者の皆様に多大なご迷惑をおかけすることになり、心よりお詫び申し上げます。

当社は、今後もお取引様、従業員等の安全確保を最優先し、所轄保健所などの関係当局との連携を図り対応を進めてまいります。関係者の皆様におかれましては、何卒ご理解の程お願い申し上げます。

以上